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Ein tolles ganzseitiges Interview mit Heinz Höher in der heutigen NN unter "Mehr Nürnberg" -
müsste es so auch in der NZ geben. Im Moment nicht online veröffentlicht.
"Wer so spielt wie Nürnberg, kann nicht absteigen" und "Ich fress' meinen Trainerschein, wenn
Nürnberg absteigt".
Die Aussage auf der Veranstaltung der Akademie für Fussballkultur, dass ihn der Club nicht
mehr interessiert passt mit diesem Interview ganz und gar nicht zusammen. Das absolute
Gegenteil ist der Fall: Er ist begeistert von Verbeek, hat sogar eine positive Meinung zum
Neuzugang Josip Drimic und Platte (Entwicklung hat ihn überrascht). Vielleicht hat ihm die
Frage oder der Fragensteller einfach nicht gepasst und er hat deshalb so ein Antwort gegeben.
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